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MATUTINA TELEVISIÓN 
Jueves 08 de Noviembre de 2007 

EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)  NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión) 

PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo 
ACIR) TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca) 

PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio) NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta 
Radiofónica) 

AI. Al Instante  (Radio Capital 1450 am) 
 V10. Visión 10 (Cable Com) 

 
POLÍTICA  
Dice Jorge Rivadeneira que la retirada de Héctor Lugo Chávez beneficiará el ambiente político y 
confirma que siendo secretario operó políticamente con grupos panistas, haciendo firme su 
intención de ser candidato. (NT) 
 
El diputado del PAN, José González Ruiz, mostró su beneplácito por la remoción de Héctor Lugo, 
tras diez años al frente de la Secretaría de Desarrollo Agropecuario. Dijo que el ex funcionario 
venía manchando a la administración con sus aspiraciones. (NT) 
 
LEGISLATURA 
El Presidente de la comisión de planeación y presupuesto de la Legislatura local, Eric Salas, 
aseguró que el incremento al predial no superará el 4%. (NT) 
 
Sondeo. Los ciudadanos se inconforman ante el anuncio de que el predial se va a incrementar 
3.9%. (NT) 
 
La comisión de Educación, energía (sic), cultura y tecnología del congreso local, aprobó un 
acuerdo por el que se exhorta a la cámara de diputados y al titular del poder ejecutivo del Estado 
de Querétaro, para que los respectivos presupuestos de egresos para el ejercicio fiscal del 2008. 
(NT) 
 

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
Demanda la sección XXIV del SNTE un incremento en el presupuesto de la educación. Piden que 
se llegue al 8% del presupuesto total. (NT) 
 

SOCIEDAD 
Voluntarios de la Cruz roja y la ciudadanía en general, continúan con las donaciones que se espera 
lleguen a las 200 toneladas de apoyo para los tabasqueños, antes del sábado. (NT) 
 



Vía telefónica. Ignacio Loyola Vera, Procurador federal de protección al ambiente, señala que hay 
32 centros de acopio en todo el país, pero Querétaro es el Estado que más ha cooperado, con 140 
toneladas, por lo que agradece tanto a la población como a las empresas. Se requiere frijol, arroz, 
sal y acote, principalmente, para que se pueda dar alimento básico a los afectados. Señala que se 
han coordinador muy bien con las representaciones del todos los Estados y llegan a la PROFEPA 
de Tabasco, donde hay cerca de 300 voluntarios coordinados con el gobierno federal. Donde está 
la delegación no se inundó por lo que además hay un albergue. El daño al medio ambiente deberá 
ser evaluado posteriormente, pero por lo pronto se está pidiendo que se guarde la basura que se 
está generando para no crear un problema mayor. Una empresa donó siete lanchas, y esto es una 
muestra de la solidaridad para con los afectados. (TVA) 
 
El Sindicato nacional de Trabajadores de la Educación se suma a la colecta de apoyo para los 
damnificados de los estados de Chiapas y Tabasco, con centros de acopio en varios municipios de 
la entidad, informó el líder Abel Espinosa. (NT) 
 
Se llevó a cabo el segundo encuentro estatal de protección civil 2007 en el municipio de Cadereyta 
de Montes, con el fin de mejorar los sistemas de protección de la ciudadanía en caso de 
contingencias. (NT) 
 
La madrugada de este miércoles entró el frente frío número seis que afectará al Estado de 
Querétaro con bajas temperaturas, indicó el director de gestión de emergencias, Gerardo Quitarte. 
(NT) 
 
Muchos hogares en Querétaro carecen de lo mínimo para protegerse del frío, por estar hechas de 
madera y láminas, con espacios por donde se cuela el aire. (NT) 
 
En la colonia Francisco Villa, delegación Félix Osores, padecen de mucho frío, por la falta de 
recursos para proteger sus viviendas. Esto, afecta la salud, sobre todos de los niños. (NT) 
 
Desde que comienza a caer la noche, aparecen muchos indigentes que llegan a dormir a las calles 
del centro histórico. (NT) 
 
El viernes 30 de noviembre arranca la feria y asegura el Presidente de la Unión Ganadera Regional 
de Querétaro, Francisco Domínguez Servién, que habrá eventos nunca antes vistos; asegura 
además que los ganaderos se van a lucir en el festejo. En el Eco centro expositor, puede verse un 
intenso trabajo para dejar todo listo. (NT) 
 

MUNICIPIOS 
En sesión ordinaria de Cabildo del municipio de Querétaro aprobó por mayoría de votos la 
propuesta de incrementar el predial en 3.9%, que deberá ser aprobada por los diputados. (NT) 
 
El Secretario de gobierno, Jorge Luis Alarcón Neve aseguró que el aumento al predial es 
solamente un ajuste acorde a la in ilación. (NT) 
 
La autoridad municipal de Querétaro adquirió una maquina especial para limpiar cada una de las 7 
mil 800 papeleras en 35 segundos cada una. (NT) 
 
En apoyo a los artesanos de nuestros Estado (sic) el DIF ha abierto una plaza para exponer y 
comercializar muestras de nuestra cultura. (NT) 
 
El Presidente municipal de San Juan del Río, Jorge Rivadeneira, dijo que habrá un aumento en el 
predial para el 2008, de un 5% aproximadamente, además que habrá medidas más severas contra 
los morosos. (NT) 
 


